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出席報告

’
Ｉ欠席者１０名、病欠１名（富沢）

古郡、古川、橋本、亀谷、神作、金井、加藤
木村、三浦、鈴木

司会S A A近藤冨士男君
ソングリーダー前原一男君「君が代」

「それでこそロータリー」

｜ビジター可
近藤謙二君（横浜瀬谷）甲斐田豊君（綾瀬）
小森侃君（大和）土橋亘君（大和田園）
＜会長報告＞
ｏ本日は特にありません、富沢会員の病状は心配

する程のことでないとの事です。
＜幹事報告＞

̅ｏ次回は家族会の振替休会ですので間違いなく。
o４/16は「IGFを終えて」で一泊研修です。

＜委員会報告＞
ｏゴルフ同好（長野）３/24大和クラブ創立記念
コンペは未だ参加枠に若干余裕あり、参加費は

１９日までに納入して下さい。２／１８のクラブコ
ンペに参加される方時間厳守の程。

L_g親建活動(辻)14日の家族会は市役所2Hf50

分集合、３時出発ですのでよろしく。

|お祝｜おめでとうございます／
お 誕 生 日 石 渡 英 二 郎 君 （ ２ 月 ６ 日 ）

中 西 功 君 （ ２ 月 ７ 日 ）
辻 国 明 君 （ ２ 月 1 1 日 ）

御夫人誕生日鈴木久次郎君好美夫人（２月10B)

＜スマイルボックス＞委員長後藤定毅君
近藤謙二君お世話になります。
甲斐田豊君本日もお世話になります。

小森侃君お世話になります、よろしくお願い
致します。

土橋亘君４月１１日（土）のIGFは地元の雅
翔で開催されます。皆様方の御来場の程願い上

』げます。
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本 日 の プ ロ グ ラ ム ２ 月 １ ４ 日

家族会於新橋演舞場、銀座東急ホテル

次 週 予 定 ２ 月 １ ９ 日

長谷川清一君「ロータリー創立記念日にあたり

会 員 数

５０名

出 席 数

３９名

出 席 率

79.59％
前回の修正
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藤田会長山中国際奉仕委員長本日のフォーラム

格調高くあらんことをこ期待申し上げます。
北砂地区交換学生委員長本日も会議だそうです
が毎度ご苦労様です。

土屋幹事特別スマイリーの事はありませんが、
２月第一例会及びゴトウ委員長以下スマイル委

員会の刺激剤としてスマイルします。実はしば
らくスマイルしていませんので心苦しくて……
ホンネ.〃

千田徹君辻委員長2／２はごちそうになり有
難うございました。

山中忠誠君昭和の御世に生れて始めての国際奉
仕クラブホーラムです、最後迄でお付合お願い
します。

寺田伍六君国際奉仕フォーラムを中座しますお
ゆるしを。

上田利久君折角の国際奉仕委員会によるクラブ
フォーラムですが公務（大和市予防接種委員会

出席）のため１時30分にて失礼させて頂きます。
辻国明君老いて益々元気です。あの方も月一
‘から週一に変りつつあります、今後週二に向け

頑張ります。皆様方からの厚いお祝ありがとう
ございます。

石渡英二郎君お誕生日御祝い有難う御座います。
中西功君４２才の誕生日を祝っていただき有難
うございます。人生の20％をロータリーの汁に

濱っていたわけになりますかあと何年漬ってい
たら円やかに美味しくなるのでしょうか。

松崎正実君①女房の誕生祝ありがとうこざいま
した．②家じゅう風邪だらけでして、皆様にほ
んの少しおすそわけしたく無理して来ましたの
で早めに帰ります。（本当は次週火曜日までメ
ークアップ。できないので）

＜クラブフォーラム＞
「国際奉仕について」

（山中国際奉仕委員長）今日のフォーラムは活動

計画書により進行します。豪州マーメイドビーチ

R.C.との１００ドル交換ボックスによるバザー収益

は63,400円になりました、世界社会奉仕妬２７１８

援助については10/２５当クラブとして任意協力に
より参加いたしました。計画書に載せました中国

留学生・東慶州R.C公難民定住センターに関して
フォーラムをお願いします。先ず前年度委員長よ

り何かで意見を。（後藤）一クラブとして国際
奉仕を考えると大きすぎます、当クラブとして指
摘された３件については会員の中で個人的な関心

事を対象にして支援したのが始まりです｡（有沢）
定住センターの現状は収容者の出入りは少なくな
っています。私共は手洗い運動を提唱して手洗い

場を設置しましたが今は壊れて使えないので、若
しクラブで援助願えるなら検討して欲しい。（古
木）日本語習得のために民間のボランティア組識
が昨年出来ました、会員の中で何か協力して頂け

ればと思っています｡(土屋）中国留学生の支援
に関しては、創立当時よりこ理解を頂いています。

現在６名の国費留学生を自宅で預っています。現
在特別困っていることはありませんが、毎年夏海

水浴に行く費用の一部をクラブより頂いています、
又家族会にも参加させていますので今後も余り金
のかからない方法でよろしくお願いします。（寺

田）ロータリーに入会した時点で国際奉仕にも参

加していると理解しています。東慶州RCとの姉
妹クラブの火付け役として両クラブが連携し発展

することがありがたい。一方通行の嫌いかありま
すが韓国はドル建で来日するには負担が大きいの
でこ覧察下さい。慶州という土地柄純朴で良い人
ばかりです、訪ねれば大変よろこんで歓迎してく
れます是非国際奉仕・理解のためにも出向いて欲
しいと思います｡(辻）韓国の人と接して我々の

感性の低さと心の貧しさを感じました、クラブと
して国際奉仕のレベルを高めて欲しい、我々以上
にロータリー理念の探求と実践的な活動を身近に

しています｡(山中）色々とありがとう。
-この後、スライド上映-６
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